

Die botanische Wissenschaft beklagt mit uns das am 6. März 1913 erfolgte Hinscheiden des

Geheimen Regierungsrates **Dr. Paul Ascherson**,

Professors der Botanik an der Universität Berlin,

unseres Ehrenmitgliedes. Auch wir können ihn mit Stolz den unsrigen nennen, durch seine Freundschaft mit unserm unvergesslichen Professor Dr. Huth, dem Floristen von Frankfurt a. Oder und langjährigen Herausgeber unserer Vereinspublikationen, war er ein Mitarbeiter der letzteren geworden. Nie klopfte man bei ihm vergebens an, wenn es sich um Auskunft über botanische Fragen handelte, deren Beantwortung bei seinem phänomenalen Wissen stets prompt erfolgte. Als Vorsitzenden und zuletzt Ehrenvorsitzenden des unserem Verein befreundeten Botanischen Vereins der Provinz Brandenburg hatten wir wiederholt Gelegenheit, ihn in den Mauern unserer Oderstadt zu begrüßen und auf botanischen Ausflügen zu begleiten.



Ferner betrauern wir seit dem Erscheinen des letzten „**Helios**“ das Ableben folgender Mitglieder:

Rentier Behncke,

Professor Blankenburg,

Generaldirektor Kommerzienrat **Fahle**,

Rentier Henschel,

Fischzüchterbesitzer **Hübener**,

Maurermeister Lordain,

Kaufmann Lorenz,

Kaufmann und Stadtverordnetenvorsteher **Najork**,

Oekonomierat Püschel,

Fabrikbesitzer Max Rüdiger,

Apotheker Schwartz,

Hofapotheke Wahrburg.

